

## AMLO VOLTEA HACIA GUATEMALA PARA FRENAR MIGRACIÓN

El **Presidente** electo se reúne con el mandatario Jimmy Morales; impulsa estrategia integral con Centroamérica, EU y Canadá para que la migración no sea por necesidad; plantea aportación de acuerdo al tamaño de las economías. **pág. 3**



EL MANDATARIO, ayer, en la reunión de la Canaco de la CDMX.

## EPN afirma que se va satisfecho por lograr reformas postergadas

» El **Presidente** destaca beneficios para la sociedad; defiende que nuevo aeropuerto hará más atractiva a la CDMX; subraya generación histórica de empleos formales **pág. 4**

## EN UN DÍA, 5 "DIVORCIOS" EN PARTIDOS POLÍTICOS

A tres días de la instalación de Congresos, federal y locales, las alianzas y actores políticos han roto sus ligas con quienes ganaron espacios. **págs. 8, 9 y 11**

### LAS RUPTURAS

- PVEM-PRI en la Cámara de Diputados
- PRD-PAN-MC en Cámara de Diputados
- PES-PT-Morena en Congreso de Nuevo León
- Agustín Basave-PRD
- Francisco Búrquez-PAN

# La Razón

DE MÉXICO

www.razon.com.mx

MIÉRCOLES 29 de agosto de 2018 » Nueva época » Año 10 Número 2877

PRECIO » \$10.00

"MATAR A UN PUEBLO SE LLAMA CHAVISMO"

# Nobel de la Paz pide a México usar fuerza moral contra dictaduras de AL

Por Adrian Castillo

**ÓSCAR ARIAS** afirma que al país se le escucha; escudarse en autodeterminación de los pueblos y guardar silencio sobre Nicaragua y Venezuela te hace cómplice, señala

**ACUSA** que Ortega y Maduro asesinaron la democracia; en entrevista con *La Razón*, prevé que crisis en esas naciones empeore; lamenta falta de presión internacional **págs. 6 y 7**

“Si uno quisiera aplicar una receta para empobrecer un país, **tendría que seguir lo que hicieron Hugo Chávez y Nicolás Maduro en Venezuela con la llamada Revolución Bolivariana**”

“Hoy en día un Papa latinoamericano no ha hecho nada sobre la actitud del presidente Ortega en el caso de Nicaragua; ni siquiera con respecto a la Conferencia Episcopal, ni con su propio nuncio, a pesar de que se metieron a disparar en una iglesia”



ÓSCAR ARIAS, expresidente de Costa Rica, en entrevista con *La Razón*.

“México acaba de tener una elección limpia y yo creo que los latinoamericanos, por lo menos yo, **lo que esperamos es que se use esa alta legitimidad que tiene, para ayudar a los países donde a la democracia la han asesinado**”

“A mí me duele que el gobierno de mi país, Costa Rica, no se haya unido a los países que están queriendo llevar al gobierno venezolano a la Corte Penal Internacional, y lo mismo diría de México”

En Guerrero víctimas tampoco avalan política de perdón; protestan en foro de pacificación  
Familiares de desaparecidos claman justicia; omiten invitar a padres de los 43 de Ayotzinapa, que también rechazan amnistía; Encinas ofrece acabar con impunidad. **pág. 10**

